
 

Communiqué                                                                                    Le dimanche 18 mai 2025  
 

Prix Ferdinand Dufaure 
 

Lanivtsi offre un premier Groupe 1 au 
jeune jockey Gabin Meunier 

 

 
 

En selle sur Lanivtsi (Great Pretender), Gabin Meunier s’est offert son premier Groupe 1 

dimanche, dans le Prix Ferdinand Dufaure, en montant une bien jolie course dans le dos 

de la favorite Altura (Goliath du Berlais), qui a animé l’épreuve jusqu’à l’entrée de la 

ligne droite. Le jeune jockey a ensuite lancé son partenaire le long de la lice intérieure et, 

ensemble, ils ont résisté courageusement aux attaques de Martha Cannary (Goliath du 

Berlais) et de Lecœurdeshommes (Jeu St Eloi) à son extérieur. 

Pour le centre d’entraînement de Dragey, dans la magnifique baie du Mont-Saint-Michel 

(Manche), c’est un superbe doublé puisque le gagnant et la deuxième y sont entraînés : 

le premier par l’expérimenté Dominique Bressou, ancien grand jockey devenu entraîneur 

à succès, et la seconde par la toute jeune Océanne Ellart, qui n’exerce que depuis le 

début de l’année ! 

 

 



 

Le résultat technique 

 

PRIX FERDINAND DUFAURE 

1er LANIVTSI (G. Meunier) 

2e MARTHA CANNARY (E. Bureller) 

3e LECŒURDESHOMMES (L. Zuliani) 

Temps : 5’30’’10. Écarts : 1 1/4 - ENC – 3/4. 

  

Les déclarations des entourages 

 

Dominique Bressou, entraîneur de Lanivtsi, 1er (Dragey, Manche) 

« Je suis très content. Il nous avait déjà montré beaucoup de qualité à 3 ans quand il 

avait débuté et gagné en plat. Il a eu un petit problème ensuite, au printemps. Nous 

l’avions soigné et il est revenu. C’est un cheval en devenir. Il a encore de la marge parce 

qu'il fait encore des efforts sur les obstacles. Cette victoire nous réconforte de la défaite 

d'hier. Il n’y a rien à reprocher à personne. Nous sommes peut-être battus par meilleur 

et plus jeune. Les courses sont faites de hauts et de bas, et il faut savoir admettre la 

défaite. » 

 

Océanne Ellart, entraîneure de Martha Cannary, 2e (Dragey, Manche) 

« C’est une deuxième place qui compte comme une victoire. Quand je l’ai engagée dans 

cette course, tout le monde m’a prise pour une folle. Mais j’ai eu raison, et je ne 

remercierai jamais assez les propriétaires pour leur confiance. Je ne réalise pas encore, 

c’est incroyable ! Je suis installée depuis le 15 janvier, vous vous rendez compte... Ce qui 

m’a motivée à la courir aujourd’hui ? Elle a toujours été régulière, elle termine toujours 

très bien ses courses et, aujourd’hui, elle nous a prouvé qu’elle avait le niveau. Dans la 

ligne droite, elle a pris des coups et, malgré cela, elle s’est montrée très courageuse. 

Désormais, elle va partir au repos avant d’être revue à l’automne. Pourquoi pas dans le 

Maurice Gillois ! » 

 

François Nicolle, entraîneur de Lecœurdeshommes, 3e (Saint-Augustin, 

Charente-Maritime) 

« On commence à le retrouver. Lucas a monté une course magnifique. Le cheval a assez 

bien sauté. Il a fait une faute au Pavillon et je me suis dit : ça commence… Mais il s’est 

bien récupéré et il a bien fini. J’y ai cru. Il fait encore une petite faute à la double barrière 

parce qu’ils étaient un peu les uns sur les autres. Mais je suis très content. Nous 

retrouvons le cheval en qui nous placions des espoirs en début de carrière. On le reverra 

à l’automne. » 

 


